

Gesamtschule Velbert-Neviges



Städt. Gesamtschule Velbert-Neviges | An der Maikammer 46-54 | 42553 Velbert

Freitag, 09. April 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

insbesondere vor dem Hintergrund der nach dem Osterfest weiterhin unsicheren Infektionslage hat die Landesregierung entschieden, dass der Unterricht für alle Schüler*innen der Primarstufe sowie der weiterführenden Schulen ab Montag, den 12. April 2021, eine Woche lang ausschließlich als Distanzunterricht stattfinden wird.

Distanzunterricht

Ab Montag, 12.04.2021, gilt also wieder unser Plan für das Distanzlernen. Die Klassenlehrer*innen werden die Schüler*innen am Montagmorgen zum Start in den Tag um 08.20 Uhr und anschließend im Klassenrat digital begrüßen und an die Zeiten und Regeln erinnern. Bitte beachten Sie, dass eine Anwesenheitspflicht bei allen Stunden besteht.

Zeitraum	Unterrichtsstunden / Pause
8.30 bis 9.30 Uhr	1. und 2. Unterrichtsstunde
9.30 bis 10.00 Uhr	Pause
10.00 bis 11.00 Uhr	3. und 4. Unterrichtsstunde
11.00 bis 11.30 Uhr	Pause
11.30 bis 12.30 Uhr	5. und 6. Unterrichtsstunde
Nachmittag	Eventuelle Fertigstellung der Tagesaufgaben

Wir möchten, dass alle Kinder, die im Distanzunterricht sind, ihre Schulsachen (Bücher, Hefte, Ordern) abholen, falls sie diese vor den Ferien nicht mitgenommen haben.

- **Jahrgang 5:** Montag, 12.04.2021 von 13.00 bis 13.30 Uhr
- **Jahrgang 6:** Montag, 12.04.2021 von 13.30 bis 14.00 Uhr

Notbetreuung

Unsere Schule bietet ab dem 12. April 2021 auf Antrag der Eltern wieder eine Notbetreuung an. Ein Antragsformular und weitere Informationen, z.B. zur Selbsttestpflicht, finden Sie auf der Homepage unter Corona-Neugkeiten. Bitte beachten Sie, dass am Dienstag und Mittwoch die Quartalskonferenzen stattfinden und die Be-trieuung jeweils um 13.00 Uhr endet.

Digitaler Elternsprechtag

Die Elternsprechstage am Donnerstag, 22.04.2021, und Dienstag, 27.04.2021, werden diesmal digital als Videokonferenz über IServ stattfinden. Die Einladungen erhalten Sie von den Klassenlehrer*innen am Anfang der nächsten Woche.

In der Hoffnung, dass wir ab dem 19. April wieder den Wechselunterricht starten dürfen, verbleibe ich

mit freundlichen Grüßen

Jens Bullmann